



ALEXANDRE FASEL

Alexandre Fasel a assumé ses fonctions de secrétaire d'Etat aux affaires étrangères le 1^{er} septembre 2023. A partir de juin 2021 il fut le représentant spécial du Département fédéral des affaires étrangères pour la diplomatie scientifique. En tant qu'ambassadeur de Suisse au Royaume-Uni dès l'automne 2017 il a contribué à la mise en œuvre de la stratégie 'Mind the Gap' du gouvernement suisse par rapport au Brexit. Au cours de sa carrière, il s'est occupé de l'intégration européenne, de l'interface entre la politique intérieure et la politique étrangère, de l'analyse et de la prospective internationale ainsi que de la diplomatie multilatérale, notamment comme chef de la Division Nations Unies du Département fédéral des affaires étrangères et Représentant permanent de la Suisse auprès de l'Office des Nations Unies et autres organisations internationales à Genève.